
 

 

 

 

 

 

暑さ本番！夏真っ盛り！！ 
４年生がスタートし、３か月がたちました。目の前に迫りつつある夏休みを想い、子どもたちの中に

は夏のイベントやお出かけの予定を考えはじめ、残りの日数を指折り数えている子もでてきました。し

かし、学校ではまだまだ学習の真っ最中。気持ちを引き締め、指導にあたっていきたいと思います。 

梅雨が明ければいよいよ暑さ本番です。体調を崩してしまったり、気持ちが負けてしまったりしない

よう、日頃からしっかりと食事を取り、たっぷりと睡眠をとることができるよう、ご家庭でもご協力く

ださい。 
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☆お知らせとお願い☆ 

授業参観・学年懇談会 ７月１０日（水） 

 今年度２回目の授業参観・学年懇談会です。学年全体で、宿泊学習についての説明や学習面・生

活面での子どもたちの様子、夏休みの過ごし方などについてお話しする予定です。ぜひご出席くだ

さいますようお願いいたします。 

遠足 日光方面 ７月５日（金） 

 ７／５（金）、日光方面へ遠足に行ってきます。華厳の滝、日光

東照宮を見学します。楽しみながらも多くの学びを得られるよう、

支援していきたいと思います。準備物に関しては、すでにしおり

を配ってありますので、そちらを見てご準備いただくようお願い

します。当日全員が参加できるように、日々の早寝早起きを心掛け、体調に気を付けて過ごさせて

ください。４年生みんな元気に笑顔で出発できることを願っています。 

毛筆の片づけ方について 

 書写の時間に使用している筆の片づけ方に変更がありましたのでお知らせします。今まで大筆をペッ

トボトルの水ですすいでから筆巻きで包み､ご家庭で水洗いをしていたのですが､片づけに時間がかか

るとともに床が水で汚れてしまうため､今後は､墨を反故紙で落とした後､別の反故紙に包みさらに筆巻

きで包んでご家庭で水洗いをすることになりました。洗わずにそのままにしておきますと､筆の先が割

れてしまい使用することができなくなってしまいますので､声をかけていただけると助かります。小筆

は今まで通り洗わずに毛先を整えて学校で保管します。よろしくお願いいたします。 

 

 

学 習 の 予 定 

国 語  一つの花 本は友達 

社 会  火事からまちを守る 

算 数  式と計算 がい数を使った計算 

理 科  夏の生き物 夏の夜空 

音 楽  ひょうしとせんりつ 

図 工  木々を見つめて   

体 育  浮く･泳ぐ運動 ベースボール型運動 

ほっとたいむ 

先月の生活目標は「身の回りを清潔にし、健康な生活をしよう」でした。図工の絵の具や書写の

毛筆の後片付けの際に､片づけが終わった人から自主的に汚れた床を雑巾で拭いたり､遅れてしまっ

ている友達を手伝ってあげたりと様々な働きが見られました。必要なことを判断して､行動できる姿

が素晴らしいです。 

今月の生活目標は「身の回りを整理し､けじめのある生活をしよう」です。机の上や道具箱､ロッ

カーの中など､一人一人整理・整頓を心がけていくように支援していきたいと思います。 


